



## Intentos de censura que se están dando en diferentes partes del país

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- En relación a la oleada de casos de censura que se están dando en el país y en entrevista con Miguel Alfonso Meza, presidente de la Organización Defensores AC, la conductora Gabriela Warkentin, comentó: "Está el caso de la ciudadana de Hermosillo, que fue sancionada por el Tribunal Electoral, cuestionó ella a la diputada del Partido del Trabajo, **Diana Karina Barrera Samaniego**, esposa de **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la **Cámara de Diputados** y la cuestionó a través de las redes sociales, diciendo que pues habían desmadrado, así la puso ella, la fórmula para que pudiera entrar esta mujer, Diana Karina Barrera, como candidata. Y, bueno, pues a raíz de ello pues viene esta sanción, incluso de una disculpa diaria por 30 días que es una cosa que yo digo, bueno como de penitencia no, una cosa verdaderamente de locura. Y como tú dices Miguel, dejarlo pasar así, nada más porque parecen asuntos menores, pues es abrir la puerta algo que ni siquiera sabemos todavía ni cómo nombrar, ¿no?"

[https://drive.google.com/file/d/1ZLxFMnKjrgTXmljT\\_L8JMNjeJhQXxb49/view](https://drive.google.com/file/d/1ZLxFMnKjrgTXmljT_L8JMNjeJhQXxb49/view)